



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



El pago de comisiones de los planes de pensiones caerá un 66%

- Escrivá quiere reducir los costes de gestión gracias al fondo público.

La idea del Ejecutivo pasa por **rebajar hasta en un 66% los costes por comisiones de depósito y de gestión que afectan a los [planes de pensiones](#)**. A día de hoy este tipo de costes se sitúa en torno al 1,25% para los planes del sistema individual y en un 0,5% para los planes colectivos de empresa, y es en los primeros sobre los que el Gobierno focaliza esta reducción. Para empezar, **el propósito es impulsar los vehículos de ahorro para pymes y autónomos minimizando los costes de gestión**, dirigiendo sus acciones hacia os fondos de pensiones de empresa, que tienen menos comisiones. Así, se allanaría el camino para que los planes individuales de muchos trabajadores tienen hoy en día en cartera pudieran movilizarse ante las elevadas comisiones de gestión que establecen las entidades.

La cifra de los gastos operativos de los fondos de pensiones llegaron a 1.047,03 millones de euros en 2019, lo que indica un incremento del 2% en relación a los números de 2018. (Fuente: Economist & Jurist).

Desde el secto ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |